



SE ESTRUCTURÓ MECANISMO DE INVERSIÓN PARA CONSERVAR EL PARQUE NATURAL REGIONAL “ANAIME-CHILI”



Crédito:
CORTOLIMA

El director de Cortolima, Jorge Enrique Cardoso, dio a conocer que con ese plan de manejo se va mejorar la calidad de vida de los que residen en la montaña con el esquema de pagos por servicios ambientales.

En las últimas hora se llevó a cabo un encuentro entre Cortolima y todos los aliados del Parque Natural Regional Anaime-Chili, con el fin de

estructurar un mecanismo de financiación que beneficie a los pobladores de la montaña.

El director de la Corporación Autónoma Regional del Tolima, Jorge Enrique Cardoso, dio a conocer que con esta reunión se logró establecer un instrumento de financiación del plan de manejo para los pobladores que residen en el área de influencia de Anaime-Chili, por lo que con eso “se va garantizar el mejoramiento de la calidad de vida de los pobladores que están en la montaña gracias al apoyo de Usocoello, el Consejo Directivo de Cortolima, de USAID, Biodiversa y Semilla de Agua, que hemos podido concitar los esfuerzos para desarrollar un esquema de pago por servicios ambientales, un incentivo de reconocimiento a aquellos pobladores que están habitando desde mucho tiempo atrás”.

Cardoso destacó que “el ecosistema de Anaime-Chili le produce mucha agua a la cuenca de Cucuana y del río Coello, este modelo es novedoso a nivel nacional en la medida que hemos aprobado la declaratoria de parque natural regional con un instrumento de financiación que va permitir garantizar la formulación de plan de manejo y la instrumentación de un incentivo para aquellos pobladores que van a seguir viviendo en el páramo”.

Luego de que se declarara por el Consejo Directivo de Cortolima el Páramo Anaime –Chili, como Parque Natural Regional –PNR- a través del acuerdo 023 del 27 de diciembre de 2017, se han venido adelantando actividades para la formulación del plan de manejo, una de ellas es el reconocimiento a los habitantes de los municipios de Ibagué-Rovira-Roncesvalles y Cajamarca quienes han cuidado por años la oferta hídrica del páramo que surte los ríos Coello y Cucuana.

Este modelo es novedoso a nivel nacional ya que es el primer parque natural regional con una inversión que va a permitir en primera instancia garantizar la formulación del plan de manejo y el incentivo para los pobladores que van a seguir viviendo en el páramo y que por años lo han conservado.

Cabe destacar que, esta inversión supera los 300 millones de pesos orientados a la implementación del plan de manejo y el mecanismo de compensación.